

fares extérieures de l'Afrique du Sud. Traite de nouveau du mode à suivre pour aviser de la nomination de ministres .. 66

87. 15 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Propose une solution provisoire à ce problème 67

88. 16 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet un projet en ce sens 69

89. 20 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* L'informe que le Canada accepte la formule proposée et suggère un compromis pour les autres Dominions 70

90. 20 mars *Le ministre des Affaires extérieures de l'Irlande au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'informe de la position de l'Irlande à ce sujet .. 71

91. 21 mars *Le Premier ministre de l'Afrique du Sud au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Appuie la position canadienne à ce sujet 72

92. 23 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Soumet de nouvelles propositions à ce propos 73

93. 12 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Affaires extérieures de l'Irlande.* Réaffirme la position canadienne 74

94. 20 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Soumet de nouvelles propositions et suggère une proposition de échange 74

95. 26 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires du Japon.* Accepte la proposition du Japon de nommer un ministre 75

96. 30 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Lui fait part du projet d'ouvrir une légation canadienne au Japon 75

97. 11 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait de nouvelles propositions au sujet du mode à suivre pour aviser de la nomination de ministres et demande au Canada de les communiquer aux autres Dominions 76

of External Affairs. Discusses further procedure for notification of appointment of Ministers 66

87. Mar. 15 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses method of notification of appointment and suggests temporary solution 67

88. Mar. 16 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs* Transmits proposed text of notification of appointment of Ministers 69

89. Mar. 20 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Indicates Canadian acceptance of form of notification and suggests compromise for other Dominions 70

90. Mar. 20 *Irish Minister of External Affairs to Secretary of State for External Affairs.* States Irish position on notification 71

91. Mar. 21 *South African Prime Minister to Secretary of State for External Affairs.* Concurs in Canadian position on notification 72

92. Mar. 23 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Makes further suggestion on method of notification 73

93. Apr. 12 *Secretary of State for External Affairs to Irish Minister of External Affairs.* Restates Canadian position 74

94. Apr. 20 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Makes further suggestions and urges compromise proposal on method of notification 74

95. Apr. 26 *Secretary of State for External Affairs to Japanese Chargé d'affaires.* Accepts proposal for Japanese Minister 75

96. Apr. 30 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Communicates plans for opening Canadian legation in Japan 75

97. May 11 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Makes further suggestions on notification of appointment of Ministers and requests that Canada communicate these to other Dominions 76